

Tag der offenen Tür bei der HNA Hofgeismar



Standort gefestigt. Zur Eröffnung des Tags der offenen Tür wurden Gäste aus Politik, Wirtschaft und Bildung empfangen (unter anderem von links: Beate Lange (ASS Hofgeismar), die Bürgermeister Fred Dettmar (Reinhardshagen), Peter Lange (Liebenau) und Andreas Dinges (Calden), Redaktionsleiter Göran Gehlen, Martin Thöne (Raiffeisenbank Caldén), Marita Falkenhain (HNA), Heidi Steinkopf, Karin Maiterth (HNA), Heino Obser (Polizei Hofgeismar), Christel Frank (Teamleiterin Anzeigen, HNA), Redakteur Michael Rieß, Gamze Oydu (HNA), Karl-Erwin Franz (Gesamtschule Bad Karlshafen) und Bürgermeister Herbert Rössel (Immenhausen). Redaktionsleiter Gehlen unterstrich, dass Investitionen eines Verlages in neue Räume heute nicht mehr selbstverständlich seien. Das sei ein Bekenntnis der HNA zum Standort Hofgeismar, der damit gefestigt werde.

Fotos (6): Thiele



Der Weg der Bilder. Redaktionsassistentin Karin Maiterth zeigte vielen Besuchern, wie die per Email oder Kamera angelieferten Fotos weiterbearbeitet werden, um sie zu drucken oder im Internet zu veröffentlichen. Entscheidend ist die exakte Verschlagwortung, um sie später wiederzufinden.

Weitere Fotos vom Tag der offenen Tür der HNA <http://zu.hna.de/offeneHNA1910>



Mitbringsel: Am HNA-Glücksrad konnten Besucher kleine Präsente wie Notizbücher, Schlüsselbänder oder Nähsets für unterwegs gewinnen.

Stöbern in der HNA

Annemarie und Josef Köhler aus Immenhausen (vorne) sowie Ursula und Hartmut Theibach nutzten die Gelegenheit und studierten in der Hofgeismarer HNA-Geschäftsstelle die ausliegenden Lokalteile der Hofgeismarer und Kasseler Ausgaben der vergangenen Monate.

Foto: Thiele



Hessentags-Theater

Elvira Löber und Thomas Otterpohl, wie HNA-Mediateamchefin Christel Frank (rechts) Mitglieder der Theatergruppe Die Bühne aus Hofgeismar, stießen beim Tag der offenen Tür schon mal auf das Gelingen ihrer neuesten Produktion an, die zum Hessentag 2015 Premiere haben wird - es wird Shakespears Sommernachtstraum.

Foto: Maiterth/hh



Reger Betrieb

Ständiges Kommen und Gehen herrschte in der HNA-Geschäftsstelle an der Bahnhofstraße. Die ehemalige Bundesstraße war gesperrt, weil die meisten Innenstadtkaufleute ihre Läden entlang der Fußgängerzone und der Bahnhofstraße zum Herbstfest geöffnet hatten.

Neugier auf Handwerk

Die HNA-Redakteure und Redaktionsassistentinnen erläuterten den Besuchern, wie und nach welchen Kriterien und Vorgaben Zeitungsseiten gestaltet und Artikel geschrieben werden. Auf unserem Foto schauen Karl-Erwin Franz und Peter Lange (rechts) HNA-Redakteur Michael Rieß über die Schulter.

